

Contra la Reforma Laboral Asambleas y Concentraciones

La reforma laboral, publicada por el Gobierno del PP el pasado 11 de febrero, quiere ser el final del Derecho Laboral tal y como lo hemos conocido en nuestro Estado Social y de Derecho hasta el día de hoy.

La irresponsabilidad del Gobierno va a provocar que a mediados de este año la cifra de personas desempleadas supere los seis millones, y el sesgo de las medidas laborales hace recaer, definitivamente, sobre las personas asalariadas las consecuencias de una crisis de la que no somos culpables. Hay que combatir la interiorización de este concepto.

El resultado es un Decreto-Ley a favor de los Empresarios, que rompe el equilibrio que hasta el momento la legislación proporcionaba a los trabajadores y trabajadoras, y que coloca al empresario en disposición de decidir nuestro futuro de manera discrecional. La mayor agresión en materia laboral, en este periodo democrático, puede todavía verse incrementada en el trámite parlamentario, pero deberá hacerse en contra del sindicato. Para eso estamos.

En las próximas semanas se irán sucediendo las convocatorias y movilizaciones para dar respuesta a esta agresión, en un proceso creciente que será continuado en el tiempo. La mayoría absoluta del PP no permite otra opción, pero la legitimidad de las urnas no da carta blanca para realizar políticas irresponsables, ni experimentos sociales. Pongamos nuestra estructura sindical al servicio de este objetivo, podemos y debemos. Nuestra fuerza está en las empresas y este será el nuevo campo de batalla.

Es estratégico movilizar todos nuestros recursos en estos primeros momentos. El devenir de los acontecimientos irá sumando efectivos sociales a una pelea que probablemente durará toda esta legislatura, pero la urgencia sitúa al sindicato como agente principal en el inicio de este movimiento.

No caben excusas. Toca imponer nuestra presencia y para ello contamos con todos vosotros y vosotras. Vamos a empezar por llenar nuestras propias convocatorias en la idea de que otra salida de la crisis es posible, y habrá que forzarla buscando la complicidad de las plantillas.

Un saludo

JOSE MARIA MARTÍNEZ LÓPEZ
SECRETARIO GENERAL DE COMFIA CCOO.



te interesa

19
FEBRERO

MANIFESTACIONES
yo voy!!

NO

A LA REFORMA LABORAL

injusta

CON LOS TRABAJADORES
Y TRABAJADORAS

inútil

PARA EL EMPLEO

ineficaz

PARA LA ECONOMÍA

NUESTRA FUERZA ES TU GARANTÍA EN BMN. AFÍLATE YA